
ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CMAS 
Realizada em 26 de março de 2025 

No dia vinte e seis de março de dois mil e vinte e cinco, às quinze horas, foi 
realizada a Segunda Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Assistência 
Social (CMAS), com a presença dos Conselheiros. A reunião foi iniciada por Telma 
Aparecida Maciel, que deu as boas-vindas a todos os presentes. Priscila, então, 
tomou a palavra para explicar a metodologia da Conferência Municipal de 
Assistência Social, que será realizada no dia onze de junho de dois mil e vinte e 
cinco, no Cine Teatro Municipal de Extrema. A conferência acontecerá das oito 
horas às doze horas e das treze horas às dezessete horas. O principal tema 
discutido foi a divisão dos eixos a serem trabalhados durante a conferência e as 
definições das pré-conferências, que serão realizadas nas escolas e associações 
de bairros. Foi formada uma equipe subdividida em duplas, com a participação 
dos demais conselheiros para organizar as pré-conferências. Cada grupo será 
responsável por montar seu eixo temático e organizar o transporte, alimentação e 
o local das pré-conferências, conforme sugerido por Priscila. As datas das pré-
conferências serão definidas em um grupo de WhatsApp para facilitar a 
comunicação. A divulgação será realizada com a colaboração das Agentes 
Comunitários de Saúde (ACSs), que também serão convidadas a participar da 
Conferência. Foi sugerida a locomoção e transporte nos bairros para garantir a 
participação da população no dia da Conferência. Durante a conferência, serão 
servidos dois coƯee breaks: um às dez horas, no período da manhã, e outro às 
quinze horas, no período da tarde. Telma ficará responsável por fazer os pedidos 
necessários para a organização dos coƯee breaks. Em seguida, foi aberta a 
discussão sobre a data das pré-conferências, que será definida posteriormente no 
grupo de WhatsApp. Outro ponto de pauta foi a aprovação da Emenda do CRIE, 
referente aos itens a serem modificados, discutidos na reunião anterior. A votação 
foi unânime, com todos os conselheiros aprovando a emenda. Nada mais 
havendo a tratar, a reunião foi encerrada e a presente ata foi assinada por Telma 
Aparecida Maciel e pelos demais conselheiros presentes. 

Assinam: 
Telma Aparecida Maciel, Charlieny Gomes Silva, Priscila Onisto, Alfredo Gabriel 
Crescente Olivotti, Ludmila da Luz Messias, Nádia Carvalho de Castro, José 
Vasquez Orefice, Cláudia da Silva Ferreira e Patricia Correia de Mello; 

 

 

 

 


